



# A LOS TRABAJADORES Y AL PUEBLO DE CADIZ

## Sobre el acuerdo de la reestructuración del sector Naval

El Ministerio de Industria, las empresas de astilleros y diversas centrales sindicales han llegado a un acuerdo para la reestructuración del sector naval que en nuestra provincia afecta a la factoría de AESA y BAZAN.

Este acuerdo supone para los trabajadores de esas empresas un respiro que acaba con la incertidumbre de estos últimos meses. El haber conseguido la percepción del 90 por 100 del sueldo es una victoria inmediata importante.

Sin embargo, desde distintas posiciones se echan las campanas al vuelo y se habla de solución como si de aquí en adelante no hubiera ya problemas. La solución a la que se ha llegado constituye un paso positivo dada la situación por la que atraviesa la construcción naval, pero ni los trabajadores a los que van dirigidas las medidas son los únicos de la Bahía ni esas medidas son de solución permanente, ni en esta zona existen únicamente Bazán y AESA.

Se ha resuelto un problema pero se esconde por parte del Gobierno y de otras fuerzas otros aún mayores: el de los trabajadores de contratistas y empresas auxiliares y el de toda la Bahía de Cádiz ya que ahí va a repercutir de forma directa las bajas del 50 por 100 en la capacidad productiva que la reestructuración origina.

En la Comisión se han barajado las pérdidas de 11.000 puestos de trabajo que en su mayoría corresponden a Cádiz, ¿Qué va a pasar con los trabajadores que los ocupaban?

La reestructuración costará 27.000 millones de ptas. en concepto de seguro de desempleo. ¿De dónde va salir este dinero?

Estos son los problemas que se están ocultando y que hay que sacar a la luz.

Parece ser que los Ministerios de Economía y Hacienda no están de acuerdo con el modo en el que se ha hecho la reestructuración y que por lo tanto no darán un presupuesto extraordinario. Del único lugar de donde podrá extraerse es del INI, esto es: del dinero que este tiene para realizar inversiones y de ser así NO HABRA CREACION DE NUEVOS PUESTOS DE TRABAJO.

No nos encontramos pues ante una solución estable, sino que por el contrario, de no adoptar otras medidas esto puede ser el comienzo de una larga serie de crisis de empresas y del hundimiento progresivo de la Bahía, en el que pierdan definitivamente sus puestos incluso los trabajadores hoy acogidos a la reestructuración



El Comité Provincial de Cádiz del PARTIDO DEL TRABAJO DE ANDALUCIA llama la atención de todos los partidos y sindicatos, de todos los trabajadores y de todo el pueblo de Cádiz sobre estos gravísimos problemas y exige:

1.º) La inmediata puesta en marcha de los trabajos necesarios para la creación de puestos de trabajo centrados en

—Equipamientos sociales e infraestructura (viviendas, carreteras, etc.).

—Industrias de rápida puesta en marcha (alimentarias y pequeñas y medianas empresas de transformados metálicos).

Asimismo es necesario que todas las centrales sindicales controlen desde ahora las Comisiones creadas en el decreto de reestructuración sobre las bolsas de trabajo y seguimiento de los planes.

2.º) Desde las bases anteriores es urgente la creación de una Comisión para la DIVERSIFICACION INDUSTRIAL DE LA BAHIA DE CADIZ que en relación con la Junta de Andalucía y con la participación de delegaciones ministeriales, organizaciones empresariales, centrales sindicales con representación en la Bahía y partidos políticos elaboren planes y eleven sus conclusiones al Gobierno, marcando los plazos para la realización de las medidas.

El Comité Provincial de Cádiz del *PARTIDO DEL TRABAJO DE ANDALUCIA* requiere a todos los partidos políticos con implantación en Cádiz a ponerse inmediatamente de acuerdo sobre estas bases para emprender un camino de recuperación de nuestra Bahía y llama a todos los trabajadores y el pueblo de Cádiz a demandar con todas las formas de presión popular la inmediata puesta en marcha de estas medidas.

### **Trabajadores, gaditanos:**

**La creación de puestos de trabajo es necesaria para paliar la reestructuración. Hay que exigir desde ahora las primeras medidas urgentes, mañana puede ser ya demasiado tarde.**



**PARTIDO DEL TRABAJO  
DE ANDALUCIA**

(Federación Andaluza del P. T. E.)

**COMITE PROVINCIAL  
DE CADIZ**

**Pl. España, 9, bajo  
C A D I Z**